

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

99 m²

Réf. PP3-998

1 450 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité - au coeur du prestigieux quartier saint-thomas d'aquin dans le 7ème arrondissement, à proximité immédiate du square des missions étrangères, du bon marché, et des stations de Métros sèvres babylone et rue du bac, cet appartement d'une surface de 99 m2 se situe au rez-de-chaussé d'un superbe immeuble haussmannien en pierre de taille, aux parties communes élégantes. Traversant, il se compose comme suit : une entrée, quatre bureaux et une salle de réunion, une cuisine et un wc. En annexe : trois caves. Cet appartement a bénéficié d'un changement d'usage personnel par la direction ...

SOLE AGENT - In the heart of the prestigious Saint-Thomas d'Aquin district in the 7th arrondissement, in the immediate vicinity of the Square des Missions Etrangères, the Bon Marché, and the Sèvres Babylone and Rue du Bac metro stations, this 99 sqm apartment is located on the ground floor of a superb Haussmannian stone building with elegant common areas. Crossing, it is composed as follows: an entrance, four offices and a meeting room, a kitchen and a toilet. In the annex: three cellars. This apartment has benefited from a change of personal use by the housing and habitat department of the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

